

## ABSTRAK

Akbar Diyan sahadewa, Nomor Induk Mahasiswa 152180131, Jurusan Ilmu Administrasi Bisnis Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Yogyakarta. Judul penelitian “Pengaruh Lingkungan Kerja dan Beban Kerja Terhadap Stres Kerja Serta Dampaknya Terhadap Kinerja Karyawan” (Studi Pada Karyawan Sales Astra Motor, Kedungsari, Magelang) Pembimbing I Dr. Ida Susi Dewanti, S.Sos., M. dan pembimbing II Suratna, S.Sos, M.AB

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Pengaruh Lingkungan Kerja dan Beban Kerja Terhadap Stres Kerja Serta Dampaknya Terhadap Kinerja Karyawan (Studi Pada Karyawan Sales Astra Motor, Kedungsari, Magelang) Populasi dalam penelitian ini adalah karyawan bagian sales Astra, Kedungsari, Magelang. Ukuran sampel dalam penelitian ini 41 responden yang merupakan semua populasi. Teknik sampling yang digunakan adalah sampling jenuh. Teknik analisis data dalam penelitian ini menggunakan analisis statistik deskriptif dan analisis statistik inferensial. Analisis statistik inferensial yang menggunakan metode statistik partial least square dengan bantuan aplikasi SEM-PLS 3

Hasil peneltian menunjukkan bahwa variabel Lingkungan Kerja berpengaruh signifikan dan negatif terhadap Stres Kerja, Beban Kerja berpengaruh signifikan dan positif terhadap Stres Kerja, Lingkungan Kerja berpengaruh signifikan dan positif terhadap Kinerja Karyawan, Beban Kerja berpengaruh signifikan dan negatif terhadap Kinerja Karyawan, Stres Kerja berpengaruh signifikan dan negative terhadap Kinerja Karyawan, Lingkungan Kerja berpengaruh signifikan dan negative terhadap Kinerja Karyawan melalui Stres Kerja, Beban Kerja berpengaruh signifikan dan negative terhadap Kinerja Karyawan melalui Stres Kerja

Berdasarkan hasil penelitian, perusahaan Astra Motor Kedungsari, Magelang harus mampu memperbaiki lingkungan kerja dan meninjau kembali beban kerja diberikan kepada

karyawan, sehingga stres kerja pada karyawan akan menurun dan dapat memberikan dampak yang optimal pada kinerja karyawan di perusahaan tersebut.

Kata kunci : Lingkungan Kerja, Beban Kerja, Stres Kerja, Kinerja Karyawan